

# ZERTIFIKAT



DGÄZ



## CURRICULUM „Ästhetische Zahnmedizin“

Nach einer theoretischen und praktischen Fortbildung  
an neun Wochenenden hat

**Ginny König**

die Abschlussprüfung im Curriculum  
„Ästhetische Zahnmedizin“  
mit Erfolg abgelegt.

Die Deutsche Gesellschaft für Ästhetische Zahnmedizin e. V. und die Akademie Praxis und Wissenschaft  
in der DGZMK zertifizieren hiermit nach den Qualitätskriterien der DGZMK  
für eine qualifizierte Fortbildung den Nachweis profunder Kenntnisse und Fähigkeiten  
auf dem Gebiet der Ästhetischen Zahnmedizin nach dem aktuellen Stand der Wissenschaft.

Westerburg, 29.10.2016

PROF. DR. MULT. ROBERT SADER  
PRÄSIDENT DER DGÄZ

DR. NORBERT GROSSE  
VORSITZENDER DER APW

PROF. DR. BÄRBEL KAHL-NIEKE  
PRÄSIDENTIN DER DGZMK